

Jedi Corellien: Piège sur Zeltros

Cette histoire se déroule entre le tome 1 de *Jedi Corellien: Novatech Galactic Industry, le complot du Sith Unique* et le tome 2: *Abeloth, la Malédiction de Dathomir*

Bordure Intérieure, Zeltros, un mois après l'échec du complot sith de Corellia

L'activité dans le casino cantina l'Eden ne faiblissait pas. Au contraire, la nuit ne faisait que commencer. Au deuxième étage, les droïdes serveurs devenaient particulièrement de plus en plus sollicités par les clients humains ou non humains. Dont faisaient partie Liars Tissan et Sethnah Khai, attablés près de la fenêtre.

Le point de vue sur la faune qui entourait le statioport principal de Zeltros était remarquable. Situé, à quelques trois cent mètres, sa position offrait aux deux renégats du Sith Unique une possibilité de fuite rapide à bord de leur cargo corellien, le Baroudeur, en cas de grave souci. Qui était en maintenance sur l'un des quais, une maintenance supervisée par le droïde protocolaire de Tissan, Sono et le jeune Jabiimien Travis Sotav. Ce dernier avait refusé de venir avec eux, malgré leur insistance.

Liars, vêtu d'une simple tenue citadine, avait troqué ses tuniques vertes de Jedi corellien contre un pantalon ample, des bottes en peau de Vornsk et une toge couleur lait, élégante, qui le faisait passer pour un individu d'une classe sociale privilégiée. Le jeune humain grand et maigre, aux cheveux bruns coupés courts, se renfonça dans son siège et contempla, songeur, le reflet de son visage fin aux pommettes creuses dans le verre qui contenait encore un fonds de bière corellienne.

Il releva la tête et l'avalait brusquement. L'étourdissement engourdit ses sens juste après ça. Il ignorait si cela était dû à l'alcool, dont il avait pourtant pris l'habitude de se purger grâce aux techniques Sith enseignées sur Dromund Kaas. Ou bien aux phéromones, surchargeant l'air ambiant, sécrétés par les hommes et femmes Zeltrons, qui constituaient la moitié de la clientèle.

Une main douce et ferme lui agrippa le poignet.

-Liars, tout va bien?

Les yeux verts et gris fixèrent les iris sombres amande de la jeune femme en peignoir pourpre, assise, jambes et pieds nus, en face de lui. Sethnah Khai l'avait rejoint, il y a quelques minutes, ses cheveux blancs humides, flottants sur ses épaules. Elle sortait de salle des jacuzzis, située à l'étage d'en dessous.

Ses tatouages faciaux sith étaient bien entendu dissimulés sous un faux teint, pour plus de discrétion.

-Ce n'est rien, finit-il par lui répondre. On peut dire que les Zeltrons ont le sens de la fête, même si leurs phéromones n'évoquent pas pour moi, de bons souvenirs.

La jeune dathomirienne lui caressa le dos de la main.

-Nakariss est une Falleen, pas une Zeltronne. Nous sommes là pour nous détendre, pas pour ressasser le passé.

Elle avait raison. Après leur fuite de Corellia, ils avaient choisi de se mettre à leur compte, comme chasseurs de prime. Leur employeur principal n'était autre que Vedo le Hutt, du clan des Anjiliac Atirue. Le bandit, de son repaire de Nal Hutta avait placé des contrats sur la tête de tous les membres et agents du Sith Unique. Pour venger la mort de son neveu Azzim, massacré lors du génocide de Napdu et de Da Soocha, lors de la Seconde Guerre Sith Impériale.

Un accord fut conclu entre le Hutt et les deux fugitifs, recherchés par l'Alliance Galactique et l'Ordre Jedi, pour le meurtre de Davok Tissan, le père de Liars. Une immunité diplomatique leur serait accordée au nom de l'ensemble des clans Hutt, s'ils s'engageaient à servir de bras armé à la vengeance de Vedo.

Ils avaient accepté, estimant qu'ils y trouvaient leur compte. Et depuis lors, ils ne regrettaient pas ce choix. Depuis un mois, ils traquaient les Sith, un à un, la plupart étant infiltrés au sein des

gouvernements planétaires.

Pour un Seigneur Noir ou une Dame Noire, la récompense s'élevait à deux millions de crédits. Pour un guerrier, trois cent milles, pour un agent Sith dépourvu de la maîtrise de la Force mais partageant leurs convictions, seulement une ridicule somme de cent milles.

Par exemple, la dernière grosse proie qu'ils avaient liquidée sur Balmorra, dans l'espace impérial, était un Seigneur Noir, qui possédait l'identité d'un Moff. Protégé par deux guerriers sith. Cette affaire leur avait rapporté deux millions six cent milles crédits.

De telles sommes n'étaient pas fréquentes, mais leur permettaient de vivre confortablement. De vivre libres, même si cela était périlleux.

Ils étaient venus sur Zeltros, pour se reposer. Prendre du bon temps, comme le ferait un couple de jeunes gens banals d'une vingtaine d'années.

Le jeune corellien repéra alors le manège de deux Zeltronnes de son âge, assises à la table d'à côté qui pouffaient de rire, en lui lançant des regards à la dérobée. Il comprit alors d'où venait ce mélange d'apathie et de bien être, qui le faisait somnoler.

Les femmes humanoïdes, à la peau rose, utilisaient leurs phéromones pour tenter d'influencer ses émotions. Une méthode de séduction vraiment typique.

Ce qui ne fut pas du goût de Sethnah qui tourna vers ces importunes, un regard furieux.

-Laissez mon homme tranquille, ou je vous brise les jambes, leur asséna-t-elle sèchement.

Elles écarquillèrent les yeux, sans doute choquées par la véhémence de la fière compagne de Liars.

Les Zeltrons étaient une des races les plus pacifistes de la galaxie. L'Histoire narrait que la majorité des envahisseurs avaient été, pour ainsi dire, désarmés par leur état d'esprit hédoniste.

Certaines mauvais langues les jugeaient immoraux, indignes de la civilisation. Pour Liars et la plupart des touristes, ils étaient simplement libertaires. Très libertaires.

Les deux Proches Humaines se levèrent de table et s'éloignèrent, sans doute inquiètes à l'idée que l'ancienne esclave des Soeurs de la Nuit puisse mettre sa menace à exécution.

-J'ai entendu dire que les zeltrons ne connaissent pas la jalousie. La monogamie ici n'existe pas, lui fit remarquer le jeune homme. Essaie d'être plus flexible.

Elle porta la bière polaris à ses lèvres avant de la reposer sur la table, devant elle. Puis se pencha, pour plonger son regard franc et direct dans le sien.

-Des hommes se sont proposés pour me masser, dans la salle des jacuzzi. J'ai accepté et j'ai trouvé cela revigorant.

Son expression demeura indéchiffrable, et Liars la prit donc au sérieux. Son visage s'empourpra puisque la jalousie passionnelle était un trait de caractère commun aux corelliens.

-Tu les a laissés te toucher? S'étrangla-t-il.

Elle haussa les épaules.

-N'es-ce pas toi qui vient de me conseiller implicitement de ne pas ressentir de jalousie?

L'ombre d'un sourire flotta sur ses lèvres, finement dessinées et gercées de noir.

-Ne crains rien, je vais t'arranger ça.

Elle héla une des courtisanes zeltronnes, qui déambulaient entre les tables. Elle portait une robe aux différentes nuances criardes.

-Quels services souhaitez-vous? Demanda-t-elle au couple d'une voix suave, accompagnée d'un sourire éclatant.

-J'aimerais que vous aidiez mon petit ami, à se sentir plus détendu, répondit Sethnah.

-Hé, attends une minu.. tenta-t-il de protester.

Ses mots moururent au fonds de sa gorge, lorsque la zeltronne se pencha vers lui, pour l'embrasser sur les lèvres. Le contact ne dura que quelques instants.

-Souhaitez-vous une prestation plus approfondie, lui fit-elle, comme s'il ne s'était rien passé.

-Euh, commença-t-il, gêné. Eh bien, je..

-Je crois que cela suffira pour le moment, coupa fermement la dathomirienne aux cheveux blancs, qui la congédia d'un geste de la main. Merci beaucoup.

Elle attendit que cette dernière s'éloigna, avant de déclarer.

-Es-tu satisfait? J'ai agi pour que tu ne ressenties pas une quelconque injustice. Il ne faut pas que

nous éprouvions de la jalousie l'un pour l'autre, n'es-ce pas?

Il s'apprêtait à lui répliquer quelque chose, quand un droïde serveur l'aborda sous sa fausse identité:

-Une femme du nom de Deliah Blue souhaite vous parler au bar, monsieur Toren Samek.

Le serviteur mécanique se détourna, indifférent, sans que le jeune humain ait pensé à le remercier. Les yeux sombre d'amande de Sethnah Khai affichèrent une nette curiosité, tandis que ses traits redevinrent sérieux et concentrés.

-Deliah Blue, la compagne de Cade Skywalker, murmura-t-elle en se penchant. Je me demande ce qu'elle peut bien te vouloir.

-Elle a peut-être du nouveau, concernant les Sith, suggéra-t-il. Je sais que cet établissement est géré par la Reine Jool. Et que Cade Skywalker est toujours resté en contact avec elle.

Les deux anciens apprentis Sith n'ignoraient pas que la Reine Jool appartenait au clan de Vedo le Hutt. Qui avait déjà engagé l'ancien contrebandier Jedi, comme homme de main, dans le passé.

Ils fouillèrent des yeux, le bar où étaient accoudés plusieurs clients et clientes, affectés à des degrés divers, par l'ivresse. Au milieu d'entre eux, une femme Zeltronne aux cheveux bleus, éclatants comme le ciel azur, attira leur attention. Vêtue comme Sethnah d'un peignoir pourpre, elle semblait mourir d'ennui.

Aucun des deux anciens résidents de Dromund Kaas n'avait auparavant croisé la route de Deliah Blue. Mais leur instinct leur prévenait que cela ne pouvait être qu'elle.

Chacun des deux vérifia rapidement, qu'ils avaient leur sabre laser à portée de main, en cas de problème. Les doigts de Sethnah plongèrent dans la poche de son peignoir, et effleurèrent la poignée familière en forme de griffe de rancor, de son arme. Celle de Liars se trouvait sous la manche de son avant bras droit.

Cette précaution accomplie, il se leva de table, en rajustant sa toge blanche d'un geste sec de la main.

-Je peux compter sur toi pour veiller sur mes arrières?

-Bien sûr, comme d'habitude, déclara-t-elle d'un ton affable. Sauf si des masseurs zeltrons me proposent leurs services. Une tentation à laquelle j'aurais du mal à résister.

Liars fut de nouveau dérouté par son détachement incroyable. Il leva la tête au plafond, légèrement exaspéré. Il n'arrivait jamais à déterminer, malgré leur proximité, si elle se moquait de lui ou pas. Peut-être était-ce lui, finalement, qui manquait de flexibilité.

Il progressa rapidement à travers les tables et les droïdes serveurs, pour se diriger d'un pas vif, vers la compagne de Cade Skywalker. Cette dernière tourna la tête, lorsqu'il s'assit à coté d'elle.

Elle l'accueillit d'un bref sourire.

-Liars Tissan, je présume?

-Vous devez être Deliah Blue, affirma-t-il à son tour. Vous êtes remarquablement bien conservée pour une vieille peau.

Celle qui était en effet l'amie la plus proche du contrebandier Jedi depuis des dizaines d'années, écarquilla les paupières.

-Je suppose que c'est la technique d'approche habituelle des hommes corelliens.

Elle paraissait plus amusée qu'offusquée par les paroles du fils de Davok Tissan. Qui s'éclaircit la gorge, conscient tout de même que son comportement n'était pas le plus approprié.

-Je voulais dire élégamment, corrigea-t-il, que l'âge n'avait pas prise sur vous.

-C'est bien plus agréable à entendre comme cela, reconnut-elle.

Des micro plaquettes de crédits apparurent dans la main de Liars.

-Je vous offre un verre? Proposa-t-il avec un sourire plus conciliant et moins narquois.

-Une liqueur corellienne brassée, ordonna-t-elle au barman zeltron. Et une bière corellienne pour mon nouvel amoureux.

Le non humain prit la commande et une dizaine de secondes après, deux boissons alcoolisées à la couleur semblable apparurent devant eux deux. Liars fit glisser sur le comptoir tous ses crédits, en lui demandant de garder la monnaie.

-Je suppose que vous êtes disponible pour la soirée, avança Deliah en portant sa liqueur à sa bouche.

Liars se retint de rire, sachant ce qu'elle lui suggérait à mots couverts.

-Malheureusement, non. Mon amie et moi repartirons bientôt de Zeltros.

Il jeta un coup d'oeil par dessus son épaule, pour échanger un regard complice avec Sethnah Khai. Et se figea, lorsque ses yeux verts et gris la surprirent en train de se faire masser les épaules par un autochtone, employé de l'Eden. Elle penchait la tête en arrière, les yeux fermés, s'abandonnant totalement à ses caresses.

Cela déplut particulièrement au jeune corellien. Il lui tardait de quitter Zeltros, et qu'importe son propre manque de flexibilité.

-Vous êtes fâché?

Des doigts délicats et fins saisirent son menton étroit, et il tressaillit à ce contact. Le sourire de la compagne de Cade Skywalker affichait une grâce décontractée. Le jeune corellien se sentit tout à coup apaisé et insouciant, avant de comprendre qu'elle faisait agir ses phéromones sur lui.

-Non, je ne suis pas fâché. C'est que je n'ai pas l'habitude, répondit-il enfin.

Elle se pencha alors pour coller ses lèvres sur les siennes. Son premier réflexe fut de la repousser, mais il n'eut pas assez de volonté pour cela. Après tout, si Sethnah pouvait se permettre de s'amuser, pourquoi pas lui?

Pourquoi n'aurait-il pas le droit, d'oublier pour une nuit la cruauté de cette galaxie, et des Sith qui tentaient de la mettre sous sa coupe?

Il savoura alors le goût sucré de la liqueur corellienne, qui humectait les lèvres de la zeltronne, avant que celle-ci ne s'écarta en saisissant son verre. À aucun moment, il ne s'était aperçu qu'elle avait fait coulé discrètement une pilule au fonds de sa bière.

-Consommons-les avant que ça ne se gâte, fit-elle.

-Bonne idée. À votre santé et à celle de ce forban de Cade Skywalker.

-À la votre, lui souhaita-t-elle.

Liars entama une première gorgée non négligeable, avant qu'elle ne lui demanda.

-Vous avez déjà eu affaire à Cade?

Il hocha la tête, de façon affirmative.

-Il m'a donné un ou deux coups de main, lors de mon enquête sur Novatech Galactic Industry à Corellia. Il habite toujours sur Iego, non?

-Aux dernières nouvelles, oui.

Elle reposa sa liqueur sur le comptoir, et il s'aperçut qu'elle y avait à peine touchée. Il ne s'en formalisa pas, même si cela se révélait être plutôt étrange.

-J'imagine que cela n'a du pas être facile pour vous, quand il se droguait aux bâtons de la mort, dit-il.

-Non, bien sûr, affirma-t-elle. Vous savez, l'ixetal cilona est une substance vraiment fascinante.

Les mots étrangement hors sujets de Deliah Blue éveillèrent tout à coup la méfiance instinctive de Tissan. Il se demandait pourquoi elle parlait de ce composant principal de la drogue la plus dangereuse de la galaxie.

-Pourquoi donc?

-Parce qu'elle peut avoir des effets différents selon le type de personnes, répondit-elle, l'air de rien.

Tout à coup, le frisson familier du danger picota sa nuque, annonciateur d'un sérieux problème imminent. Et dans les yeux de la zeltronne, un éclat jaune malfaisant et familier brilla furtivement. Il se raidit soudainement, prêt à se défendre.

-Vous n'êtes pas Deliah Blue, commença-t-il. Qu'es-ce..

Tout à coup, quelque chose altéra sa respiration. Comme s'il avait été expulsé dans le vide spatial, sans combinaison de survie. Ou comme si on avait appuyé contre sa figure, un coussin avec une force irrésistible.

Il inséra un index dans le col de sa tunique, pour dégager sa gorge et commença à haleter. Et sa vue se troubla. Les contours de la zeltronne devinrent flous, tandis que ses yeux verts et gris, hagards, se portèrent par instinct sur sa bière corellienne. À travers le liquide orange et transparent, il surprit une pastille flotter en se dissolvant.

Il comprit qu'il avait été empoisonné. Ou drogué par ce qu'il devinait dans son effroi, comme étant

de l'ixetal cilona.

-Dites donc, votre ami n'a pas l'air en forme, remarqua le barman. Il est malade?

D'une attitude candide et détachée, la supposée Deliah Blue eut un geste désinvolte de la main.

-Je crois que ce pauvre chéri ne supporte pas l'alcool, je vais le raccompagner chez lui pour éviter qu'il ne vous tapisse le sol.

-Bonne idée, grogna le tenancier.

Ce dernier lui tourna le dos, au grand dam de Liars qui avait tenté de croiser son regard, pour lui adresser un silencieux appel au secours. Avec un sourire cruel, la zeltronne lui agrippa le menton, pour éviter qu'il ne s'effondra à terre.

Seule une personne pouvait le secourir. Sethnah.

-Je crains que votre amie aux cheveux blancs ne soit trop occupée pour le moment. Ce qui nous permettra de faire plus ample connaissance.

Sa voix suave un instant auparavant, adoptait maintenant un timbre sec et froid. Un frisson le parcourut quand il comprit le véritable rôle du masseur zeltron qui s'occupait de sa camarade dathomirienne. Il endormait sa vigilance, avec l'usage de ses phéromones. Le piège s'était refermé entièrement sur le jeune corellien.

Par réflexe, il parvint à saisir avec ses doigts gourds et malhabiles, la poignée de son arme Jedi dissimulée dans sa manche. Mais elle le désarma sans difficulté, en la lui arrachant simplement de la main. Et le sabre laser disparut dans la poche de son poignoir.

Il tenta de crier mais il ne pouvait même pas faire vibrer ses cordes vocales.

La zeltronne se pencha ensuite à son oreille, en lui susurrant sans aucune chaleur:

-Je suis Dark Laria, Dame Noire du Sith Unique. Le Seigneur Nihl vous envoie ses salutations, traître. Si je ne vous tue pas, c'est parce qu'une personne de grande importance s'intéresse à vous deux.

Sans lui laisser le loisir de s'interroger sur *cette personne de grande importance*, elle lui attrapa le poignet, pour le soutenir par l'épaule, le faisant lever malgré lui de son tabouret. Il ignorait ce qu'elle lui avait fait ingurgiter. La substance qui circulait dans son sang, l'avait pour ainsi dire assommé. Il voulait invoquer la Force, utiliser le lien psychique qui le liait à Sethnah Khai pour la prévenir. Mais cet effort était aussi futile, que de tenter d'attraper le brouillard avec sa main.

La Sith avait entouré son corps frêle avec son autre avant bras et le maintenait contre elle avec une vigueur inattendue, pour quelqu'un de son gabarit.

-Vous êtes plus lourd que je ne le pensais, grogna-t-elle.

Elle l'emmena vers le turbo ascenseur le plus proche, et ils se retrouvèrent au rez de chaussée. Le hall d'accueil était bondé, encombré de droïdes protocolaires et d'hotesses zeltrannes chargées d'accueillir les clients. Personne ne leur prêta la moindre attention, tandis que la Dame Noire du Sith Unique emmenait son otage vers la sortie, sans être inquiétée.

Devant l'Eden, des landspeeders à la carrosserie rutilante, traduisant le luxe de leur propriétaire, étaient garés en bataille, à côté d'une longue avenue. Les engins étaient surveillés par un garde klatooinien, un humanoïde à la face de canidé.

Il l'interpella, alors qu'ils passèrent devant lui.

-Dites m'dame, c'est quel genre de boisson qui a mis votre copain dans c'état là?

-Oh, la boisson n'a rien à voir là-dedans, c'est un gamorréen qui l'a assommé, répliqua-t-elle en ralentissant à sa hauteur.

Il apprécia sa plaisanterie d'un rire grave et guttural.

-Ah, vous en avez de l'humour.. Hé, qu'es-ce que vous faites??

Elle s'était approchée d'un des landspeeders décapotable et avait allongé le Jedi errant sur la banquette arrière. Le klatooinien la rattrapa vivement.

-Z'avez votre badge, ma petite dame? S'exclama-t-il. Parce que sinon, peux pas vous laisser repartir avec un véhicule qui vous appartient ptet pas.

Ayant arrangé son colis, la Sith zeltronne se tourna vers le non humain, légèrement agaçée. Tout en sachant que le tuer, attirerait trop l'attention sur elle.

Elle opta pour une astuce plus subtile et discrète. Elle agita gracieusement les doigts, usant à la fois

de ses phéromones et de la Force, pour appuyer une suggestion mentale.

-Le badge n'est pas nécessaire, tout est en ordre, nous pouvons partir. Bonne soirée.

Le regard de Face de Chien devint vague.

-Tout est en ordre, vous pouvez partir, répéta-t-il tel un somnambule. Bonne soirée, m'dame.

Il retourna à son poste, le visage inexpressif. Satisfaite, la jeune adepte du Sith Unique bondit dans le siège du conducteur, en vérifiant qu'elle n'avait pas égaré le sabre laser Jedi. Elle tâta la poche de son peignoir, ses doigts rencontrant le duracier.

Elle se contorsionna par dessus son siège, pour vérifier l'état du jeune corellien. Ce dernier lui tournait le dos, couché sur un côté. Il émit un geignement plaintif. Elle le sonda dans la Force, et sentit qu'il était à demi conscient.

Elle épia la foule des clients et le garde klatoinien, hors de portée de voix avant de lui minauder.

-Voici ce que je vais faire, lui expliqua-t-elle d'une voix de professionnel. J'ai garé mon vaisseau quelque part dans la forêt, de l'autre côté du statioport. Je vous emmène là-bas et je vous y dépose. Mes amis vous prendront en charge, tandis que je reviendrais à l'Eden pour ramener l'autre traîtresse de Khai. À moins que ce ne soit elle qui vienne à nous, si elle remarque votre absence. Si tout se passe comme prévu, vous serez de nouveau réunis.

Elle enclencha les propulseurs et les répulseurs anti gravité. Et laissa flotter sur ses lèvres, un sourire sarcastique, tandis que l'engin emprunta l'avenue, pour plonger dans la fraîcheur de la douce nuit.

-Je ne suis pas cruelle au point de séparer un si charmant couple comme le vôtre, poursuivit-elle. Mais vous nous avez causé des pertes sérieuses, ces derniers temps, comme à Balmorra. Dark Nihl tient à vous exprimer tout son mécontentement. Dans ce but, l'inquisitrice Dame Nakariss m'a aimablement prêté quelques uns de ses instruments. Vous la connaissez, je crois?

Liars tenta de se redresser prudemment, mais cela se révélait être au-dessus de ses forces. De toute façon, elle n'attendait pas vraiment de réponse de sa part.

Néanmoins il n'était pas inconscient pour autant. Son corps ne lui obéissait pas, mais il était de nouveau en possession de ses facultés mentales. Il lui fallait trouver un moyen de prévenir Sethnah. Il n'avait pas de comlink, et ne pouvait invoquer la Force, comme il avait l'habitude de le faire. Sauf s'il utilisait le versant obscur de la Force.

Il repensa à toutes les occasions où il s'était trouvé en péril, sur Dromund Kaas ou ailleurs. Quand Sethnah était indisponible, il ne pouvait compter que sur lui-même. Il n'avait pas oublié que son père l'avait abandonné, enfant, dans cette décharge de Coronet, et qu'il avait dû se défendre contre cette bande de gamins. Les Sith, après l'avoir capturé, padawan, l'avaient torturé.

Il fit appel à sa haine, cette vieille amie, qui se versa en une coulée de lave ardente, et lui conféra une lucidité totale. Ce n'était pas encore suffisant, pour chasser les effets de la drogue, qui le maintenait dans cet état comateux.

Mais il pouvait maintenant contacter Sethnah dans la Force, sans que cela n'éveille l'attention de la Sith. Il utilisa ce lien, comme une sonnerie d'alarme.

Sethnah.

Sethnah.

La jeune descendante de Vestara Khai se redressa subitement sur son siège, en ouvrant les yeux. Quelqu'un l'avait appelée à travers la Force.

Liars Tissan.

Soudain sur le qui-vive, elle utilisa la Force, pour chasser les vapeurs de phéromones secrétées par le masseur zeltron, qui lui embrumaient l'esprit. Ce dernier, qui pouvait comme tout les autochtones, ressentir la moindre variation des émotions comme un baromètre, interrompit son travail.

Indifférente au brouhaha ambiant, elle fouilla de ses yeux sombre d'amande le bar où étaient censés être installés, le jeune corellien et son interlocutrice, cette zeltronne aux cheveux bleux. Qui se prétendait être la compagne de Cade Skywalker.

Disparus.

-Tout va bien, lui demanda le zeltron.

-Oui, mentit-elle en lui tendant quelques crédits. Ce sera tout pour ce soir, merci.

Elle bondit sur ses pieds, repoussant sa chaise en arrière. Et se dirigea droit sur le bar, attirant la prévoyance du barman, qui s'attendait à une nouvelle commande.

Sans préambule ni tact, elle l'apostropha:

-Où sont l'humain grand et maigre, et la zeltronne aux cheveux bleux?

-Ils sont partis prendre l'air, il y a à peine cinq minutes, lui répondit-il. Votre humain donnait l'impression d'avoir avalé un rat womp de travers.

Guidée par son intuition, l'ancienne apprentie de Dark Sarbanon laissa son regard s'attarder sur la bière corellienne. Une pilule achevait de s'y dissoudre, et sa présence dans cet alcool fréquemment consommé par Liars, se révélait plutôt incongrue.

Elle ne mit qu'une fraction de seconde à faire le lien entre son appel dans la Force, sa disparition et le cachet gisant au fond de son verre. Son compagnon était de sales draps. La Deliah Blue avec qui il avait discuté, ne pouvait pas être celle qu'elle prétendait être.

Un frisson désagréable parcourut sa colonne vertébrale lorsqu'elle détecta avec ses perceptions, des relents d'obscurité. Que laissait inmanquablement traîner dans son sillage, les utilisateurs du Coté Obscur.

Sith, jura-t-elle intérieurement.

Elle ne l'avait pas abandonné sur Dromund Kaas, ce n'était pas maintenant qu'elle allait commencer. Sa main se plaqua contre la crosse en forme de griffe de rancor, de son sabre laser, enfouie dans la poche de son peignoir.

Elle étendit sa conscience et ressentit l'angoisse de son amant. Elle prolongea son esprit vers le sien, pour lui indiquer qu'elle partait à sa recherche.

Elle n'avait pas le temps d'aller récupérer ses affaires au vestiaire de la salle des jacuzzi. Elle fonça vers le turbo ascenseur et lorsque les battants se refermèrent dans son dos, elle attrapa son comlink pour contacter le Baroudeur.

La voix de Travis Sotav lui parvint.

-Travis, j'écoute, fit le jeune jabiimien.

-Es-ce que le Baroudeur est en état de décoller, lui demanda-t-elle.

Elle l'entendit s'éclaircir la gorge.

-Hum, pas encore, il nous reste à vérifier les compensateurs énergétiques mais Sono et moi faisons au mieux. Vous êtes pressée de repartir?

Elle ne souhaitait surtout pas l'alarmer de quelque manière que ce soit. Les battants de la cage du turbo ascenseur s'écartèrent, ouvrant l'accès au rez de chaussée, toujours aussi fréquenté. Elle le foula d'un pas énergique, après avoir choisi les mots justes.

-Liars a disparu, je pars à sa recherche. Terminez la maintenance avec Sono. Sethnah Khai, terminé. Elle gagna la sortie, et les pans de son peignoir se mirent à flotter, quand une brise légère balaya l'avenue presque déserte, de son haleine chargée de l'humidité de la forêt environnante. Elle avisa les landspeeders rangés docilement, devant l'établissement. Et gardés sévèrement par un vigile klatooinien, qui l'interpella d'une voix rauque, en la voyant s'approcher et jauger les véhicules, l'un après l'autre.

-Hep, vous là! S'écria-t-il. Vous avez votre badge?

Elle se retourna vers lui, et patienta le temps qu'il soit à portée de bras. La main posée sur son holster, l'humanoïde lui répéta:

-Vous avez votre badge?

Elle n'avait pas le temps de l'éloigner à l'aide d'une suggestion mentale. Elle usa d'un moyen plus expéditif et moins élégant. Elle enfonça son pied dans son entrejambe, et il s'effondra avec un grognement étouffé, en palpant ses parties intimes.

-Désolée, je n'ai pas le temps de discuter.

Elle jeta son dévolu sur un sombre landspeeder décapotable à l'apparence pataude, une façade peu flatteuse à laquelle elle ne se fiait guère. Lorsqu'elle le démarra, ses propulseurs ioniques émirent un doux ronronnement, un excellent signe selon elle. Puissant et agile.

Elle sentait la présence de Liars, s'éloigner d'elle dans la direction opposée au statioport. Vers un endroit sans doute isolé et discret, d'où ses ravisseurs liés au Sith Unique pourraient l'emmener. Elle suivit cette piste, qui la menait droit au coeur de la faune et de la flore, noyée dans les ténèbres de la nuit.

Elle poussa les manettes à fonds, sans prêter attention aux beuglements du klatooinien, qui rameutait des renforts. Le landspeeder bondit dans l'inconnu, ses nano phares perçant l'obscurité épaisse.

Elle envoya un message à son amant corellien, par le biais de la Force.

Tiens bon, Liars, j'arrive.

Au bout de quelques minutes, elle ne doutait plus qu'elle rattrapait sensiblement sa proie. Elle aperçut même au loin les nanophares arrière de l'engin qu'elle traquait. Elle leva le pied, calquant son allure sur l'autre. Sans oublier d'éteindre ses propres nanophares, pour plus de discrétion. Elle utiliserait la Force pour se guider.

Elle maintint ainsi une distance de sécurité, avant que d'autres échos sinistres ne perturbèrent ses sens entraînés et affûtés par ses années de pratique à l'académie Sith de Kaas City.

Il y avait d'autres Sith, quelque part. De simple guerriers, à en juger par l'intensité de leur signature dans la Force.

Elle stoppa brusquement son engin, sachant que le bruit du landspeeder attirerait trop leur attention sur elle. Ils ne devaient être qu'une poignée, à patrouiller dans la forêt.

Elle laissa ses yeux sombre d'amande s'habituer à l'obscurité, pour se repérer dans cet environnement hostile. Elle se rendit compte qu'elle s'était arrêtée au sommet d'une colline, qui lui offrait un point de vue respectable sur les alentours. Les étoiles dans le ciel pur et dégagé de Zeltros reflétaient la végétation luxuriante, qui n'affichait ce soir là qu'une couleur terne uniforme.

Les poussières ioniques d'un landspeeder, descendant la pente, éclairaient leurs ombres. Sethnah prolongea son regard et crut distinguer au bas de la colline à cinq cent mètres de sa position, la coque en duracier d'un vaisseau stellaire.

Certainement, une navette Sith de classe Fury. Elle agrippa la poignée courbée de son sabre laser, pleine de détermination et de colère. Elle avait pensé qu'elle et Liars auraient droit à une accalmie sur Zeltros, mais leur passé commun de Dromund Kaas les avait rattrapés.

Les Sith semblaient décidés à ne pas leur accorder un instant de paix et de liberté. Elle allait le leur faire payer.

La descendante de Vestara Khai allait réapprendre à ces satanés vipères kodashi tatouées, que l'on ne s'en prend pas à son homme impunément. Et ça commencerait avec les sentinelles.

Elle s'élança à travers la végétation.

Liars avait repris espoir quand Sethnah avait répondu à son appel de détresse par le biais de la Force. Toujours couché sur le coté, sur la banquette arrière du landspeeder de sa geolière, il fixa ses mains, plaquées devant lui, contre sa poitrine. Il remua ses doigts, et fut soulagé de les voir danser comme il voulait.

Même s'il se sentait toujours comateux, les effets de la puissante drogue commençaient à s'évaporer. Il était maintenant pleinement conscient de sa situation. Il sentait dans la Force, l'irradiation d'énergie obscure et de joie cruelle, émanant de la Sith zeltronne, qui conduisait l'engin, avec l'arrogance désinvolte qui caractérisait les serviteurs du Coté Obscur. Il lui tardait de montrer à cette graine de Sith, à quel point elle était dans l'erreur.

Même s'il n'était pas certain d'avoir recouvré toutes ses capacités physiques, il pourrait compter sur celle qui ne l'avait jamais abandonné. Sethnah.

Il devait continuer à jouer la comédie. Il émit un nouveau geignement bas et sourd, et un roucoulement narquois de Dark Laria lui répondit.

-Allons, allons, lâcha-t-elle, en tournant la tête à demi. Un grand garçon comme vous ne devrait pas

s'apitoyer sur son sort. N'ayez crainte, nous sommes bientôt arrivés.

Le landspeeder ralentit et il l'entendit bondir hors du véhicule. L'instant d'après, des mains fines et féminines à l'épiderme rose pâle, s'enfoncèrent sous ses aisselles pour le soulever hors de la banquette.

Il serra les dents quand son genoux percuta le duracier.

-Oh, pardon, s'excusa la Sith d'un ton mielleux. Que je suis maladroite.

Il se servit de la douleur instantanée, pour alimenter sa colère. Et son Coté Obscur, qui l'aidait peu à peu à se purger de l'ixetal cilona. À l'insu de la Dame Noire du Sith Unique, qui le soutenait de nouveau par l'épaule. Il avait résisté à la tentation de se débattre, cela aurait été complètement inutile. Elle l'aurait peut-être défait et fait ingurgiter une nouvelle dose de la drogue puissante. Sur Dromund Kaas, son impitoyable mentor, Dame Kamiya lui avait la patience.

Tout comme maître K'kruhk lors de son Ré-entraînement Jedi.

Il releva la tête et constata qu'elle le traînait comme un poids mort, vers une clairière. Au centre, reposait un oiseau de proie d'acier, aux ailes dépliées. Une navette Sith de classe Fury. Sévèrement gardé par deux guerriers Sith encapuchonnés.

L'un des deux s'avança vers sa supérieure, pour la saluer respectueusement.

-Ravi de vous revoir, Dame Laria. Tout s'est passé comme prévu?

Elle laissa choir lourdement le jeune corellien, qui resta stoïque lorsque sa figure s'enfonça dans la terre meuble. L'humus irrita ses narines et il se retint de ne pas éternuer. De nouveau, la colère et le désir de revanche circulèrent en lui, chassant régulièrement gramme par gramme l'ixetal cilona.

-À merveille, répondit-elle. Cet imbécile de maigrichon a été plus facile à duper que je ne le croyais.

Le guerrier Sith rejeta son capuchon en arrière, dévoilant la gueule féroce d'un togorien, ses tatouages noirs peints en forme de griffe enroulée sur ses pommettes. Le féline extirpa de sous sa cape, une pile de robes Sith neuve.

-Voici de quoi vous changer, Ma Dame.

-Merci, Tergo. Surveillez-le bien, je reviens tout de suite.

Le combattant togorien se plaça devant le jeune humain, qui feignait l'évanouissement tandis que la Sith zeltronne en peignoir donna le sabre laser Jedi au second guerrier impassible, qui se contenta de l'accrocher à sa ceinture.

La femme grimpa la rampe d'accès, s'enfonçant dans les entrailles du vaisseau avant d'en émerger moins d'une minute plus tard. Elle n'avait plus rien de la courtisane aguicheuse. Ses cheveux brillaient d'une nuance aubrun, et elle était vêtue d'une robe et d'un manteau couleur nuit, qui laissaient ses jambes nues. Sur lesquel étaient dessinés des motifs Sith, qui étaient aussi présents sur son visage.

Tout comme ses acolytes, ses yeux brillaient d'un éclat jaune. Nul doute qu'elle était heureuse de pouvoir montrer sa véritable nature. Elle jeta un coup d'oeil méprisant au jeune corellien, toujours étendu face contre terre.

-Comment allez vous vous y prendre avec la Khai? Lui demanda le togorien. Elle ne sera pas aussi facile à manipuler que l'humain.

-Non, assura-t-elle en se plaçant à ses côtés. Je suppose qu'elle est train de le chercher à travers tout l'Eden ou de profiter des plaisirs de l'établissement. Je vais devoir aller la chercher moi-même. Oh, pas directement, bien sûr.

-Souhaitez-vous rappeler les sentinelles?

-Je vous en prie, approuva-t-elle. Quant à l'albinos, je lui ferais parvenir un holoïd dans lequel je lui expliquerais où retrouver son homme.

Une voix cristalline et sèche la coupa.

-Ne vous donnez pas cette peine.

Le coeur de Liars battit à tout rompre, lorsqu'il reconnut le timbre de Sethnah. Cette dernière avait surgi derrière les deux Sith, sa lame rouge écarlate écarlate baignant dans son halo, sa silhouette fine et athlétique, couverte par son peignoir, âbimé par sa progression à travers la végétation dense.

-Je crains que vos sentinelles ne soient indisponibles pour le moment.

La Sith zeltronne jura, tout en dégainant et en allumant son sabre laser. Elle ordonna sèchement à ses deux acolytes:

-Embarquez-le à bord, je m'occupe de cette renégate de Khai.

Liars Tissan sentit le félinοïde du nom de Tergo, s'approcher de lui. Le Sith se pencha au-dessus de lui, son haleine de fauve fouettant le sommet de son crâne.

-Toi, le tas de viande, viens par là.

Le jeune homme, prêt à rendre la monnaie de la pièce, sentit les griffes de Tergo lui labourer le bras, quand l'adepte du Coté Obscur voulut le retourner sur le dos. Le corellien invoqua la Force, et le félinοïde se retrouva projeté en l'air. Il retomba à cinq mètres, et se releva prestement, sabre laser au poing.

Une micro seconde après le Jedi errant, qui avait tendu la paume vers le second Sith indécis. Il rappela son sabre, et une lame verte émeraude se déploya dans un crépitement chaleureux et familial.

Un vertige furtif le fit chanceler, preuve que l'ixetal cilona était encore présent dans son organisme. Mais il pouvait tenir sur ses deux jambes, empoigner son arme et donc se battre. Se venger.

-Je ne suis pas un tas de viande, déclara-t-il froidement, je m'appelle Liars Tissan. Vous m'avez torturé sur Dromund Kaas, vous avez assassiné mon père sur Corellia, et à l'académie de Kaas City, vous avez tenté de faire de moi et de Sethnah, des monstres. Tant que le Sith Unique existera, nous vous traquerons un par un.

Il lança un regard à la dérobée vers Sethnah, qui avait engagé le combat contre Dark Laria. Leurs lames creusaient des sillons sanglants dans la nuit.

Le togorien accumula la Force en lui, et un éclair de Force craqua au milieu des ténèbres. L'arc d'énergie fourcha vers l'ancien élève de Dark Kamiya, qui l'absorba avec sa lame. Avant que le second combattant Sith ne se jeta sur lui, d'un Saut de Force.

Le fils de Davok Tissan inclina sa lame vers le coté, et l'attaque glissa dessus dans un jaillissement d'étincelles. Qui lui éclairèrent la grimace d'un ho'din, un humanoïde aquatique à chevelure de serpents.

Il pivota sur son pied d'appui, et lança son talon dans son abdomen, lui arrachant un hennissement de douleur. Avant de contrer la seconde d'après, l'attaque brutale du togorien, qui l'obligea à reculer de deux pas.

Par dessus les néons énergétiques entrecroisés, le guerrier Sith lui lança d'un sourire carnassier.

-J'ai déjà affronté un padawan aussi maigrichon que toi, l'humain. Et je lui ai arraché ses entrailles avec mes griffes, alors qu'il était encore vivant. Tu n'es pas au mieux de ta forme, tu ferais tout aussi bien de te rendre.

-Pour ton information, le poilu, je ne suis plus un padawan. Et la reddition n'est pas une option.

Usant de la Force, il parvint à lui décocher son poing au visage. Tergo poussa un rugissement, qui aurait paralysé n'importe qui. Sauf que Liars Tissan n'était pas n'importe qui. Il profita de sa confusion passagère pour accomplir un salto avant, le faisant passer au-dessus de lui pour atterrir dans son dos.

À cause des derniers restes de l'ixetal cilona, il n'était pas au maximum de ses performances. Mais Dark Kamiya lui avait appris jadis à canaliser sa haine, pour augmenter sa vitesse, sa force et sa détermination. Le Coté Obscur coulait en lui comme une cascade en furie.

Retombant sur ses appuis avec souplesse, il décochant son talon dans le flanc du togorien, qui bascula en avant, surpris. Puis Liars se retourna contre le ho'din, revenu à la charge. Il le submergea grâce aux frappes vives, agressives et chaotiques du Vaapad. Dessinant devant son adversaire, des serpents lumineux.

Il décapita le ho'din, et se baissa à temps pour esquiver un nouvel éclair de Force, qui claqua au-dessus de sa tête. Le togorien se précipita, mais cette fois-ci gagné par le doute. Il battit en retraite précipitamment, dépassé lui aussi par la forme de combat de Liars.

Ce dernier goûta sa peur et il s'en servit pour alimenter de plus belle son pouvoir. Une technique que Dark Kamiya lui avait aussi enseignée. Et qu'il avait retournée contre elle dans la Cité Galactique.

Après quelques passes d'armes, comme baround d'honneur, il mit fin à la vie de Tergo, en creusant

un profond sillon dans son épaisse poitrine.

Il s'intéressa alors au combat que menait Sethnah Khai contre la Dame Noire du Sith Unique. La zeltronne prenait l'avantage, obligeant la jeune dathomirienne aux cheveux blancs à céder méthodiquement du terrain. Il crut voir une marque de brûlure sur son bras gauche, et cela le poussa à intervenir.

Il s'avança d'un pas pour se jeter dans la mêlée, mais elle l'arrêta en s'écriant:

-Non, c'est à moi de régler ça, seule!

La Sith repoussa sa lame au loin, d'un rire cassant.

-Tu ne fais pas le poids face à moi, petite sottie. Je vous suggère de vous rendre tous les deux. Je n'hésiterais pas à t'humilier, Sethnah Khai, malgré la fidélité de ta famille au Sith Unique.

La jeune dathomirienne recula d'un pas, relevant sa lame devant son visage fermé. Liars crut percevoir l'ombre d'un sourire nonchalant et serein flotter sur ses lèvres. Elle savait ce qu'elle faisait, comme toujours.

Il éteignit et rangea son arme dans la manche de sa toge. Et patienta.

La Dame Noire du Sith Unique s'élança sur sa jeune compagne immobile. Elle brandissait son sabre, s'appêtant à la frapper de haut en bas. Arrivée à portée de Sethnah, cette dernière, vive comme l'éclair, se fendit brusquement en avant. Sa lame rouge tronçonna le flanc de la zeltronne, carbonisant son foie et d'autres organes vitaux.

Dark Laria, emportée par son élan, s'arrêta au bout d'un mètre. Et s'affaissa, recroquevillée sur elle-même, sa présence s'effaçant dans la Force. Sethnah récupéra son arme comme trophée, et vint se jeter ensuite dans les bras du jeune corellien.

Ils s'accordèrent un long baiser brûlant, avant de s'écarter l'un de l'autre. Il considéra le peignoir froissé, qu'elle rajusta vivement pour conserver sa dignité.

-Ta tenue n'est pas très décente, dit-il d'un ton taquin.

-Et toi, répliqua-t-elle sérieusement, assures-toi la prochaine fois que la fille qui te fait la cour, n'est pas une Sith.

Il soupira un instant avant d'avouer:

-J'ai cru que je ne te reverrais plus jamais. Merci d'être venue me chercher.

-Je ne les aurais jamais laissé t'enfermer dans ces cachots moisissés de l'académie de Kaas City, lui affirma-t-elle. Je ne l'aurais pas supporté.

Ils levèrent les yeux vers les étoiles, qui semblaient les appeler à l'aventure.

-Nous allons récupérer mes affaires à l'Eden, et rejoindre le statioport. Le service sur Zeltros laisse finalement un peu à désirer, ajouta-t-elle.

-À qui le dis-tu? Appuya-t-il.

Ils se prirent par la main et rejoignirent le landspeeder emprunté par Dark Laria. Puis le silence de la nuit étouffa le bruit de leur départ.

FIN